

Asiste el Gobernador a la Comida Intergremial 2019

Autor: Coordinación de Comunicación Social

🕒 Lunes, 16 de diciembre de 2019

El gobernador del estado de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, asistió a la comida intergremial organizada por las y los presidentes de las distintas Cámaras, Colegios y Asociaciones Civiles del ramo de la Construcción y la cadena de suministro a la industria en el estado de Querétaro.

“Nuestro estado avanza, crece y prospera porque compartimos un sentido de propósito: el bien común. Si hoy algo distingue a Querétaro, es la gran sinergia que prevalece entre sus sectores productivos, sus sectores académicos y el gobierno que asume su papel como facilitador”, dijo el mandatario estatal.

Reafirmó que detrás de la confianza en Querétaro hay propósitos comunes, mucho trabajo, talento queretano y bases sólidas para financiar el desarrollo.

Compartió que Querétaro cuenta con finanzas sanas, es un estado líder en el índice de desempeño del gasto público en el país y es la entidad con el menor número de observaciones pendientes de solventar y sin importes a reintegrar, con la Auditoría Superior de la Federación.

La presente administración estatal alcanza una transparencia presupuestal del 97 por ciento y se ubica en quinto lugar nacional en cumplimiento de contabilidad gubernamental, de acuerdo con el IMCO.

“Heredaremos deuda cero a la siguiente administración”, enfatizó el gobernador de Querétaro.

Querétaro es motor de empleos bien pagados para el país. De enero a noviembre de este año, se generaron 45 mil 024 empleos en el estado; 8.8% más que el mismo periodo del año inmediato anterior.

Con datos del IMSS, en noviembre el estado ocupó el tercer lugar nacional en crecimiento del empleo; y en octubre, se mantuvo en la segunda posición en cuanto a salario mejor pagado, con 417.82 pesos diarios promedio.

Ante la comunidad intergremial, Francisco Domínguez Servién recalcó que Querétaro es el ejecutor de obra educativa número uno del país; ya que se construye una obra educativa por cada día hábil del año.

Además destacó que, después de más de 56 años, Querétaro tendrá nuevo Hospital General.

Con obras que impactan el sano desarrollo de las familias queretanas, que fortalecen la economía local, que generan acceso a la cultura y al deporte, es como se trabaja el motor de paz.

El gobernador de Querétaro les informó también que hay obras que impulsan el turismo como la consolidación del hotel ecoturístico en Tzibanzá, Cadereyta; y como la mejora de la imagen urbana en los municipios de Amealco y Huimilpan. Aunado a esto, en Querétaro el turismo

queretano se consolidó como un sector estratégico de la economía. Por el crecimiento en el número de hoteles y turistas hospedados; por el lugar de honor que el vino queretano ocupa en la gastronomía mundial; por la promoción exitosa y permanente de Querétaro en México y en el mundo.

Existe un proyecto sin precedente en el país, "NÚCLEO", espacio dirigido a vincular e impulsar el potencial emprendedor de la juventud queretana. Su moderno edificio, es la nueva casa de la Secretaría de la Juventud, compartió el jefe del Ejecutivo Estatal.

La Administración Estatal consolidó mecanismos de abastecimiento de agua potable para el sur del estado; además, puso en marcha seis Sistemas Múltiples de Agua Potable para las familias serranas, con una inversión de más de 596 millones de pesos, lo que permitirá regularizar la dotación de agua potable de calidad a más de 36 mil habitantes de 101 comunidades serranas.

Querétaro avanza con orden, mediante contralorías sociales que vigilan aspectos de impacto ambiental y social de nuestras obras. Avanza hacia la conformación de un padrón único de contratistas en el estado. Y es la única entidad en el país que tiene el 100% de su territorio con un ordenamiento ecológico aprobado.

Parte de ello se refleja en el Modelo Cosmos Querétaro, el cual se mantuvo, por segundo año consecutivo, como el mejor implementado de todo el país en materia de justicia penal acusatoria.

Francisco Domínguez Servián reconoció el esfuerzo de gestión, de recursos y de trabajo a favor del bien común de la sociedad queretana que realizan quienes conforman esta comunidad intergremial, y les invitó a seguir impulsando una visión de concordia, a favor de México.

A esta comida acompañaron asistieron el presidente del Tribunal Superior de Justicia, José Antonio Ortega Cerbón ; Fiscal General en el Estado, Alejandro Echeverría Comejo; el presidente de la CANADEVI Querétaro, Ricardo Torres Juárez; el presidente de CANACINTRA Querétaro, Jorge Rivadeneyra Díaz; el presidente de la CANACO Querétaro, Carlos Habacuc Ruiz Uvalle; la presidenta de COPARMEX Querétaro, Lorena Jiménez Salcedo; el presidente de la CMIC Querétaro, José Álvaro Ugalde Ríos; el presidente de la CIRT Delegación Querétaro, Rafael Bustillos Ituralde; el presidente de la CANIRAC Querétaro, Luis Octavio Mata Rivera; la presidenta de la FECAPEQ, Zasha Mireya Lezama Lomelí; el presidente del Club de Industriales de Querétaro, Omar Hernández Yáñez; el presidente del Consejo de Notarios de Querétaro, José Luis Gallegos Pérez; la presidenta de la AMPI Querétaro, Ivonne Gutiérrez Hernández; la presidenta de la Asociación de Mipymes Industriales de Querétaro, A.C., Beatriz Hernández Rojas; el presidente del Colegio de Arquitectos del Estado de Querétaro, Miguel Armando Medina Lanuza; el presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro; Alejandro Ugalde Tinoco; el presidente del Colegio de Ingenieros Civiles de Querétaro, Sergio Camacho Hurtado; así como el secretario de Desarrollo Sustentable en el Estado, Marco Antonio Del Prete Tercero; el jefe de la Oficina de la Gubernatura en el Estado, Rogelio Vega Vázquez Mellado; y el secretario de Gobierno en el Estado, Juan Martín Granados Torres; así como otros.